

Uruguay: movilización de gremios en solidaridad con el paro argentino

Por: JUAN CARLOS VENTURINI. 29/01/2024

El Secretariado Ejecutivo del PIT-CNT resolvió, por unanimidad, la semana pasada, convocar a una movilización frente a la embajada argentina que se realizó con todo éxito el miércoles 24 a las 13 horas, en apoyo y coincidiendo con el paro general llamado por la CGT de la Argentina, junto a las dos CTA (central de trabajadores argentinos), y a todas las organizaciones sociales.

Las decisiones de apoyo al pueblo argentino se han multiplicado. Entre otras muchas razones, la convocatoria de la CGT, ha tenido la gran virtud de ayudar a conformar un gran arco de solidaridad internacional contra la experiencia de este nuevo neoliberalismo extremista, que amenaza con terminar con todas las conquistas sociales del pueblo argentino. La concentración del PIT-CNT fue de las más importantes.

Desde las 12 del mediodía, y hasta pasadas las 14 horas, varios centenares de compañeros de todos los gremios, y de las organizaciones sociales, se concentraron frente a la sede de la Embajada Argentina de la calle Cuareim, manifestando de viva voz su apoyo al Paro de la CGT: “Milei, basura, vos sos la dictadura” y también, “la patria no se vende”, fueron las consignas más escuchadas.

La parte central del acto fue la lectura del memorándum entregado por Marcelo Abdala, presidente del PIT-CNT, en nombre de la central uruguaya, de la Confederación Central de las Américas y de la Confederación Sindical Mundial. En el escrito se expresa la profunda preocupación por la situación que atraviesa la Argentina, aludiendo a las principales medidas antiobreras y antisindicales del gobierno de Milei.

Se insiste en el respaldo al Paro convocado por las centrales sindicales argentinas contra las medidas del DNU que afectan al derecho de huelga, a la realización de asambleas en los lugares de trabajo, así como también a la ampliación del período de prueba de 3 a 8 meses para los trabajadores ingresantes. Se hace mención a la

desregulación de la jornada de trabajo con la virtual eliminación del pago de las horas extras, así como a facilitar la tercerización y la intermediación laboral y la reducción de la indemnización por despido. Se agrega que en la llamada “ley ómnibus” se criminaliza la proptesta social a niveles no vistos desde la última dictadura.

El PIT-CNT, así como las organización internacionales firmantes, terminan caracterizando a estas medidas como “antecedente regional a la violación de los derechos laborales, sociales y sindicales, consagrados por la Organización Internacional del Trabajo”.

Finalmente, Marcelo Abdala, expresó un “profundo rechazo a las medidas contra la clase trabajadora y los sindicatos argentinos” con un vibrante “Viva la clase obrera argentina!, vivan los pueblos del Mercosur!”.

Los activistas más viejos señalaron que hacía muchos años que no se realizaba un acto de solidaridad tan concurrido como el de este miércoles.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Agencia paco urondo

Fecha de creación

2024/01/29